
令和元年９月１１日
９月１２日
９月１３日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 14番議員 　１　会計年度任用職員制度について

宮島　良夫 　２　プラスチックごみ問題について

2 3番議員 　１　伊那市新産業技術推進ビジョンの進捗状況と課題について

田畑　正敏 　２　市道東部線の全面通行止めに伴う迂回路への横断歩道設置に

　　　ついて

3 9番議員 　１　中学生通学道路の安全対策について

白鳥　敏明 　２　美篶六道原周辺地域の今後の整備構想について

4 20番議員 　１　メガソーラー周辺の環境を保護する条例制定について

柳川　広美 　２　老松場古墳調査と伊那市史編さんについて

　３　会計年度任用職員制度の実施と嘱託・臨時職員の待遇改善に

　 　　　ついて

5 19番議員 　１　消防団の環境整備とポンプ操法大会について

前田　久子 　２　男女共同参画社会について

6 15番議員 　１　２０２０東京五輪・パラリンピックと伊那市について

飯島　進 　

7 2番議員 　１　子どものネット利用環境について

小林　眞由美 　２　不登校やひきこもりについて

8 10番議員 　１　子育てしやすい街を目指して

二瓶　裕史 　　（１）社内託児所について

　　（２）ＰＴＡ活動について

　　（３）主任児童委員の活動について

9 7番議員 　１　キャッシュレス時代における諸問題について

三澤　俊明 　２　学校や役所など公共施設内に侵入した不審者からいかに身を

　　　守るかについて
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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

10 16番議員 　１　保育園・幼稚園等の保育の「無償化」における給食費徴収問

飯島　光豊 　　　題について

　２　日米貿易交渉による打撃と農業への伊那市の支援について

11 6番議員 　１　野生イノシシの豚コレラ対策について

松澤　嘉 　２　個人の車へのドライブレコーダーの導入に対する補助金の新

　　　設について

12 13番議員 　１　伊那の食プロジェクトについて

唐澤　稔 　２　第１４回全日本ハイシニアソフトボール大会について

　３　２０２７年度国体について

13 12番議員 　１　国道１５３号伊那バイパス開通に向けての取り組みについて

唐澤　千明 　２　建物改修・解体時における石綿（アスベスト）粉じんの飛散

　　　について

14 18番議員 　１　伊那街道の復元について

柴　満喜夫 　

15 11番議員 　１　これからの小学校教育の課題の一つとして

野口　輝雄 　２　新教育課程実施に向けた教師用指導書準備の予算措置につい

　　　て

　３　戸台の化石の研究と展示公開について

16 5番議員 　１　新産業技術推進の取り組みの現状と可能性について

原　一馬 　

17 4番議員 　１　伊那市の子どもたちの将来のために

馬場　毅 　　（１）高校再編問題について

　　（２）障がい者の医療費完全無料化を

　　（３）子どもの医療費無料化をさらに



質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

18 21番議員 　１　聴覚・視覚障害等の問題について

飯島　尚幸 　　（１）市の合計特殊出生率について

　　（２）新生児聴覚検査の助成について

　　（３）聴覚障害者等の緊急通報（ＮＥＴ１１９緊急通報シス

　　　　　テム）の導入について

　　（４）手話言語条例等について

　　（５）読書のバリアフリーについて

　　（６）「県障がい者共生社会づくり条例（仮称）」について

　　（７）小中学生の東京五輪・パラリンピック支援教育について

19 8番議員 　１　高遠町総合支所庁舎の建て替えについて

宮原　英幸 　２　高遠町総合支所庁舎あり方研究会の議論からの課題について


